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          Объектом исследования является промышленное предприятие ОАО «Ленполиграфмаш». 
Целью работы является разработка мероприятий по совершенствованию системы управления качеством на предприятии. 
Главные задачи работы: анализ текущего положения предприятия, анализ существующего уровня развития системы управления качеством и разработка мероприятий, направленных на развитие системы управления качеством. 
Объектом исследования будет являться ОАО «Ленполиграфмаш», предметом исследования - система менеджмента качества на предприятии. 
При написании работы были использованы такие методы исследования как анализ, синтез, сравнение, обобщение. 
Информационная база исследования: специальная литература по теме работы и интернет-источники, данные предприятия. Результаты исследования могут быть апробированы на ОАО «Ленполиграфмаш».
        

        
          The object of research is the industrial enterprise “Lenpolygraphmash”.
The aim of the work is to develop measures to improve the quality management system at the enterprise.
The main tasks of the work: analysis of the current situation of the enterprise, analysis of the existing level of development of the quality management system and development of measures aimed at developing a quality management system.
The object of the study will be “Lenpolygraphmash”, the subject of the study is the quality management system at the enterprise.
When writing the work, such research methods as analysis, synthesis, comparison, generalization were used.
Information base of the study: special literature on the topic of work and Internet sources, company data. The results of the study can be tested at “Lenpolygraphmash”.
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